



AURA THE QUEEN

Nicht einfach nur eine weitere QUEEN-Tribute-Band – nein, „Aura The Queen“ will die Musik dieser legendären Band mit einem ganz eigenen Touch auf die Bühne bringen und abfeiern.

Und der Bandname passt! In dem Kultfilm „Flash Gordon“ aus den 80ern ist Aura als Tochter von Kaiser Ming eine Prinzessin. Zwar wird sie am Ende des Films nicht als Königin gekrönt, doch wollen wir mit dem Bandnamen „Aura The Queen“ quasi die Story des Films weiterschreiben – genauso wie wir die Musik einer der berühmtesten Rockbands aller Zeiten weitertragen wollen.

Unser Ziel ist es, unsere musikalischen Helden nicht einfach zu imitieren, sondern mit unserer eigenen Interpretation ihr musikalisches Erbe zu würdigen. Dabei steht das Gesamtwerk der Freddie-Mercury-Ära im Mittelpunkt. Bekanntes und Unbekanntes, Altes und Neues, in einem vielfältigen musikalischen Mix. Klingt spannend? Ist und wird es auch, versprochen!



Not simply another QUEEN tribute band – no, “Aura The Queen” brings the music of this legendary band to the stage celebrating it with their very own touch.

And the band name fits! In the cult movie “Flash Gordon” from the 80s, Aura is princess and daughter of Emperor Ming. Although she is not crowned Queen at the end of the film, with the band name "Aura The Queen", we essentially want to continue the story - just as we want to continue the music of one of the most famous rock bands of all time.

Our goal is not just to simply imitate our musical heroes, but to honour them in our own interpretations of their musical legacy. The focus is on the Freddie-Mercury-era. Known and unknown, old and new, in a fascinating musical mix. Sound exciting? You bet it is and it’s going to be, we promise!